
令和 7年度北栄町老人クラブ連合会定期総会 

 

北栄町老人クラブ連合会定期総会の開催、おめでとうございます。 

日頃は、吉田会長さんをはじめ、会員の皆様には、北栄町の高齢者福祉の推進にご

尽力いただいていること、感謝申し上げます。 

北栄町は、今年の 10 月で合併して 20 年を迎えます。これまでの歩みを大切にし、

次の 20 年の基盤づくりの年として、今年度、町政を進めていくつもりです。その中

には、この連合会そして各老人クラブの運営がスムースにいくよう、予算を計上いた

しました。 

少し数字で町の現状について、お話をさせていただきます。高齢化率は、約 37％で

県内では市を除けば、日吉津村、湯梨浜町に次いで 3番目の低さとなっています。県

平均は 33％で、1 番高いところは、日南町で約 54％となっています。介護保険におけ

る要介護認定率は、本町は約 15％で、これは県内で 1番目の低さです。県平均は約

20％で、一番高いところは、日南町で 26％を超えています。 

これらのことを考えますと、北栄町は県内では若く、元気な高齢者が多いまちとい

えます。これは、日頃のみなさんの生活やこの老人クラブの活動を通して、普段から、

健康に留意されたり、介護予防をされたり、世代問わずいろいろな方と交流されたり、

しているからだと思います。 

 

（終わりに） 

　老人クラブに参加することで、仲間が増え、行動範囲も広がり、健康にもつながっ

てまいります。これまで培ってこられた知識や経験を活かす場、またコミュニティの

場として、充実した老人クラブ活動が展開されますことを祈念し、総会開催のお祝い

のあいさつといたします。 

令和 7年 4月 15 日 

北栄町長　手嶋俊樹


